

# *Ciclista estadounidense Kuss estrena palmarés en Vuelta a España*

---

*Image not found or type unknown*

**Kuss se corona en la Vuelta a España.**

La Habana, 18 sep (PL) El ciclista estadounidense Sepp Kuss (Jumbo-Visma) estrenó este domingo su palmarés en la Vuelta a España al ganar la edición 78, tras la disputa de la etapa 21 y última entre el Hipódromo de la Zarzuela y Madrid sobre 101 kilómetros.

Kuss, el mejor gregario del pelotón mundial, lideró la clasificación general con tiempo de 76:48.21 horas, por delante de dos compañeros de equipo, el danés Jonas Vingegaard y el esloveno Primoz Roglic, a 17 segundos y 1.0 minutos, respectivamente.

El podio con tres pedalistas del mismo conjunto ratificó un hecho sin precedentes en la historia del ciclismo, las tres grandes pruebas del año quedaron en poder del plantel neerlandés.

Una escapada mal calculada por el pelotón en el sexto tramo con final en Javalambre le dio a Kuss la victoria parcial y tres minutos de ventaja sobre los grandes favoritos. Dos días después, en Xorret de Catí, ya era líder para iniciar el camino del éxito hasta el título.

Camino a la capital superó la crono de Valladolid, más tarde la etapa del Tourmalet y la montaña en Asturias, confirmando que podía ser el jefe de Jumbo.

En 2013 triunfó, con 42 años, el último representante de la nación estadounidense Chris Horner.

Ahora Kuss sucede en el palmarés al campeón belga Remco Evenepoel, ganador de tres etapas y de la montaña, el gran perdedor, a pesar de sus exhibiciones, en relación a la general.

Por Latinoamérica, el colombiano Santiago Buitrago (Team Bahrain Victorious) concluyó en el puesto 10, a 11.38 minutos del monarca.

En el resto de clasificaciones sobresale la camiseta de lunares azules de Evenepoel como rey de la montaña, el verde por puntos de Groves, el blanco de mejor joven al español Juan Ayuso (UAE Emirates) y el premio de mejor equipo para el Jumbo Visma.

Este domingo el australiano Kaden Groves (Alpecin-Deceuninck) ganó el último segmento con crono de 2:24.13 horas, escoltado por el italiano Filippo Ganna (Ineos Grenadiers) y el alemán Nico Denz (Bora-Hansgrohe), ambos marcaron el mismo registro del vencedor.

De siete desenlaces al sprint en la prueba española, Groves conquistó tres para ratificar su poderío en la velocidad.

En pleno Paseo del Prado, los madrileños vivieron una escapada que puso contra las cuerdas al pelotón, que no pudo evitar el triunfo del mejor esprinter.

Clasificación de la etapa 21:

1-Kaden Groves (AUS/Alpecin-Deceuninck) 2:24.13 horas.

2-Filippo Ganna (ITA/Ineos Grenadiers) m.t.

3-Nico Denz (ALE/Bora-Hansgrohe) m.t.

4-Hugo Page (FRA/Intermarché-Circus) m.t.

5-Iván García Cortina (ESP/Movistar) m.t.

6-Rui Costa (POR/Intermarché-Circus) m.t.

7-Marijn van den Berg (NED/EF-EasyPost) m.t.

8-Remco Evenepoel (BEL/Soudal-Quick Step) m.t.

9-Dries Van Gestel (BEL/TotalEnergies) m.t.

10-Lennard Kamna (ALE/Bora-Hansgrohe) m.t.

Clasificación general:

1-Sepp Kuss (EEUU/Jumbo-Visma) 76:48.21 horas.

2-Jonas Vingegaard (DIN/Jumbo-Visma) a 17 segundos.

3-Primoz Roglic (SLO/Jumbo-Visma) 1.08 minutos.

4-Juan Ayuso (ESP/UAE Emirates) 3.25.

5-Mikel Landa (ESP/Bahrain-Victorious) 3.44.

6-Enric Mas (ESP/Movistar) 4.14.

7-Aleksander Vlasov (RUSBora-Hansgrohe) 7.53.

8-Cian Uijtdebroeks (BEL/Bora-Hansgrohe) 8.00.

9-Joao Almeida (POR/UAE Emirates) 10.08.

10-Santiago Buitrago (COL/Team Bahrain Victorious) 11.38.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/334304-ciclista-estadounidense-kuss-estrena-palmares-en-vuelta-a-espana>



**Radio Habana Cuba**